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LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

 Suscríbete a nuestro boletín de noticias

 

Ventana  diciembre 02, 2018

¿Qué dice Ventana sobre el laudo arbitral perdido
por Metrocali?…Lea
Por Fabio Larrahondo Viáfara
La Pregunta Fregona: 
– ¿Entonces la locuaz Claudia López perdió el habla ante el video de Petro enchuspando fajos de billetes?

Para tener en cuenta: 
– Y se fue 2018 y sigue paralizada la prolongación de la Avenida Circunvalar, al punto que las obras inconclusas se han convertido en
dolor de cabeza y frustración para el vecindario y habitantes de otros barrios, además de guarida de delincuentes….

Y lo peor esta y otras obras inconclusas y otras que no han comenzado ya han generado embargos, pues se siguen cobrando como terminadas…Hummm.

Entre Tomates y Fresas: 
– Tomates: Muchos y bien podridos para el equipo de abogados de Metrocali, porque perdieron un laudo arbitral que le permitirá al grupo GIT Masivo embolsillarse el
equivalente a $110.000 millones…y eso que la suma puede subir al momento de liquidar los alcances del laudo.

Igualmente este grupo ha perdido otros casos y es así como algunas obras macros de Metrocali están paralizadas y al borde de generar demandas por sus
constructores.

– Fresas: bastantes y sabrositas para la CVC que mañana entregará los premios “Halcón Dorado” a defensores del medio ambiente y la naturaleza desde diversos
ángulos…

Farándula en Acción:

– Regresa “La ley”, una orquesta emblemática de Cali. Los Hermanos Manyoma lo hacen posible.

Hermes Manyoma nos dio a conocer pormenores de este retorno y…por fortuna para ellos tienen voces privilegiadas…Y La Ley vuelve con el disco “Disparando salsa!.

Al César lo que es del César: 
– Hasta el momento el Cali, ni el América ofrecen contrataciones de primer orden para el 2019.

Los verdes apenas van a de�nir técnico, mientras que en los rojos “El pecoso” poco exige.

Las “Ultimas” del Periodismo: 
– Impresionante la forma en que algunos periodistas de Bogotá se han convertido en protagonistas, olvidando que la información debe ser la protagonista, no ellos.

Han invertido los papeles y ellos quieren ser noticia siempre.

– Chao…Nos vemos mañana…Gracias a DIOS por todo…y que la fe siga creciendo �rme…
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